

# VALOR AÑADIDO

Su valor añadido se basa en la combinación de sostenibilidad, bienestar, innovación y diseño urbano, aportando beneficios reales tanto a las personas como al entorno. A través de un servicio integral, Urban Garden transforma espacios urbanos infráutilizados en zonas verdes productivas que generan impacto ambiental, social y económico.

## *1. Transformación de espacios urbanos desaprovechados*

Uno de los principales valores añadidos de Urban Garden es su capacidad para convertir terrazas, azoteas, patios y zonas comunes en espacios verdes funcionales. Muchos edificios cuentan con áreas sin uso que pueden aprovecharse de manera sostenible. Urban Garden les da una nueva vida, mejorando la estética del entorno y aumentando el valor del espacio sin necesidad de grandes obras.

## *2. Mejora de la calidad de vida y bienestar emocional*

El contacto con la naturaleza tiene efectos positivos demostrados sobre la salud mental. Urban Garden contribuye a reducir el estrés, mejorar el estado de ánimo y fomentar la relajación. La actividad de cuidar un huerto también fortalece las relaciones sociales en comunidades, colegios y empresas, creando espacios de encuentro y convivencia.

## *3. Impacto ambiental positivo y alineación con los ODS*

El proyecto está plenamente alineado con los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS). Urban Garden ayuda a reducir la huella de carbono, mejora la calidad del aire, fomenta la biodiversidad urbana y promueve prácticas sostenibles como el compostaje y el uso eficiente del agua. Este impacto ambiental positivo es uno de sus mayores diferenciadores.

## *4. Servicio integral y personalizado*

Incluye el diseño, la instalación, el mantenimiento y la formación necesaria para el correcto uso del huerto. Cada proyecto se adapta a las características del espacio y a las necesidades del cliente, eliminando barreras técnicas y facilitando el acceso a la jardinería urbana a cualquier persona.

## *6. Valor educativo y social*

Los huertos urbanos tienen un importante valor educativo. En colegios y universidades permiten el aprendizaje práctico sobre sostenibilidad, medio ambiente y alimentación. En comunidades y empresas fomentan el trabajo en equipo, la responsabilidad compartida y la conciencia ecológica, generando un impacto social positivo.

## *7. Integración de innovación y tecnología*

Urban Garden incorpora la posibilidad de utilizar sistemas de riego inteligente y sensores de control, lo que optimiza el uso del agua y facilita el mantenimiento. Esta integración tecnológica diferencia a Urban Garden de los servicios tradicionales de jardinería y aporta eficiencia, comodidad e innovación al proyecto.

## *8. Diferenciación y valor de marca*

Para empresas, restaurantes o instituciones, contar con un huerto urbano mejora su imagen corporativa y refuerza su compromiso con la sostenibilidad. Urban Garden se convierte en un elemento diferenciador que transmite valores de responsabilidad social, innovación y cuidado del medio ambiente.